

Ilhan Omar dénonce les conséquences désastreuses des sanctions étasuniennes contre le Venezuela



Washington, 3 mai, (RHC).- Ilhan Omar, congressiste démocrate des États-Unis, a dénoncé les conséquences désastreuses des sanctions prises contre le Venezuela.

Elle a souligné que cette politique mène à la dévastation et à la déstabilisation du pays sud-américain.

Dans des déclarations à la chaîne Democracy Now, elle a signalé que le bulling et le recours aux sanctions pour intervenir et réussir un changement de régime n'aide pas les gens des pays comme le Venezuela.

Elle a souligné que les sanctions financières comme celles dont les États-Unis ont frappé la compagnie des pétroles du Venezuela sont à l'origine de la dévastation que vit le Venezuela.

Ilhan Nolan a d'autre part critiqué le rôle d'Elliot Abrams, l'envoyé spécial des États-Unis au Venezuela.

«Des gens comme Elliott Abrams, néo-conservateurs et bellicistes, ont impulsé pendant longtemps des politiques...qui se sont soldés par un type quelconque de dévastation »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189770-ilhan-omar-denonce-les-consequences-desastreuses-des-sanctions-etasuniennes-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba